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Présents : Guylène BLAES, Jean CALDERON, Marcel LECROISEY, Bernard MAURIN, 
Claude PIERRE, Patrick PFUND, René RINGARD, Catherine RORATO, Jocelyne TUR. 
 
Ordre du jour : préparation de l’assemblée générale programmée le 18 novembre 
2023 à 14h30 en Mairie de Langogne 
 
Point 1 : Présentations pendant l’AG 
René présentera le rapport moral, à préparer avec Catherine et Marcel 
Marcel et Jocelyne présenteront les points financiers 
Claude commentera le bilan des activités selon le succès qu’elles ont rencontré 
Catherine commentera les activités réalisées en liaison avec d’autres associations 
dont « Le Choisinait » et « Les arts sauvages » 
 
Point 2 : Nomination du nouveau bureau 

 Prévoir une photo des membres du nouveau bureau et du conseil 
d’administration au complet  

 Jocelyne quitte le bureau et le CA et Bernard Maurin quitte le CA, nécessité 
d’intégrer 2 nouveaux membres au CA et de remplacer la trésorière. 

 La vie de l’association n’est plus en accord avec les statuts, nécessité de 
convoquer une AG extraordinaire en marge de l’AG ordinaire ce jour-là afin 
de proposer au vote les modifications qui s’imposent afin de retrouver une 
cohérence. Patrick, Marcel et Catherine travailleront en commission sur une 
nouvelle version des statuts et feront une première proposition d’ici dimanche 
15 octobre.  
Le CA donnera un avis et la commission « statuts » rendra une version à 
soumettre à l’AG au plus tard le 22 octobre pour dernière validation par le CA. 

 
Point 3 : thématiques déjà réalisées à rééditer 

Le nombre d’adhérents a beaucoup augmenté et certains nouveaux peuvent être 
intéressés par des thématiques proposées lors des saisons précédentes. Marcel éditera 
une liste à communiquer avec la convocation à l’AG afin que chacun se détermine sur 
3 activités préférées et éventuellement propose ce qui lui tient à cœur. 
 
Point 4 : Fiches potager 
Catherine doit rassembler toutes les fiches de culture complétées et penser à 
soumettre ce point à chaque occasion de rassemblement de l’association. 
Elle sera aidée de Marcel pour le traitement et l’interprétation des données. 
  
Point 5 : Potager au collège 
René a repris l’activité « potager » à Saint-Pierre/Saint-Paul. 
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Concernant le collège : pas de nouvelles depuis le changement de direction. Claude 
contactera le proviseur pour évaluer la motivation à la mise en place d’une activité 
potager telle qu’elle avait été demandée l’an passé. Entrevue à prévoir à nouveau. 
 
Point 6 : revue de presse 
Dorénavant Marcel s’est organisé avec les journalistes de l’Eveil et de la Lozère 
nouvelle qui lui transmettront les articles au fur et à mesure de leur publication.  
Il se fait fort de contacter Le midi-Libre pour en faire de même. 
 
Point 7 : rapports avec les structures connexes 
Le CPIE/Papillon Fringant : Passion jardin adhère et accède à leur catalogue de 
service de mise à disposition d’intervenants partiellement subventionnés. 3 activités 
en commun cette saison. 
Le Choisinait : Catherine souhaite qu’une manifestation de Passion jardin se déroule 
aux Choisinets au cours de la prochaine saison. Réfléchir à un atelier  
Les arts sauvages : les intérêts des deux associations sont croisés, pourquoi ne pas 
s’associer sur un évènement ? 
Claude et Philippe aux Uffernets : sur 2023 ils ont proposé au moins 4 rendez-vous, 
visites et pique-nique. Si l’avenir unit encore ces évènements, une intégration à 
l’agenda dès la phase de programmation serait judicieuse 
SENS : l’association s’interroge sur l’avenir de ses relations car les adhérents des 
jardins partagés ne se sont pas manifestés lors des activités de Passion Jardin. 
Mairie : de nombreux liens se sont tissés avec la municipalité, entre autres grâce à la 
médiation de Guylène. Passion Jardin appréciera à l’avenir tout geste 
d’accompagnement de la mairie dans ses activités, en particulier le fleurissement des 
chemins. 
 
Point 9 : questions diverses 

- Collation en fin d’AG : Catherine et René 

- Projet d’escapade autour des jardins : Catherine et Claude feront une 

proposition à l’AG pour un maximum de 18 participants sur 4 jours/3 nuits en 

Val de Loire en juin 2024 

- Prévoir de limiter les activités estivales aux visites de jardins proposées par 

leurs propriétaires afin d’alléger le travail des membres du 

bureau/organisateurs dans une période estivale très riche individuellement 

- Diminuer le nombre d’évènements car l’agenda 2023 était trop chargé 

- Reprise de contact par René pour vérifier la faisabilité de la visite à la 

châtaigneraie de Laval d’Aurelle fin octobre 

- Claude commande des cartes de visites génériques à l’usage des membres du CA 

suivant besoin.  

- Marcel et Catherine recherchent des devis de chapeaux et tabliers aux 

couleurs de l‘association. 


